

Beisbol: EN EL V ANIVERSARIO DEL HERCULES LAS CORTS, SE DISPUTO EL II TROFEO PELLY SABIN

EN EL CAMPO MUNICIPAL DE MONTJUICH



El equipo del Hércules Las Corts que se alineó en el quinto festival aniversario de su reincorporación al béisbol regional y venció en el Campo Municipal de Montjuich, por tres carreras a cero, al Picadero, en una interesante confrontación. — (Foto PEREZ DE ROZAS.)

Se celebró en el estadio Municipal de Beisbol de Montjuich festival del V Aniversario de su reintegro a los «diamantes» catalanes del club Hércules Las Corts y junto a las diversas entregas de galardones se desarrollaron dos importantes e interesantes juegos.

En el primero, el infantil del citado club se enfrentó al actual campeón de España de la categoría Viladecans BC. El triunfo, tras reñido juego, en el que los locales cobraron ventaja ya en su primera ida al bat, favoreció al Hércules por cuatro a dos, en las cuatro entradas que se disputaron. La victoria se cimentó en las primeras entradas por la excelente labor defensiva del pitcher vencedor José Luis Pueyo que eliminó en dos entradas a seis bateadores contrarios.

Tras el anunciado reparto de premios se jugó el encuentro estelar. En él se enfrentaban el actual campeón de la Liga Nacional, Picadero Moliz y el equipo

senior del Hércules LC, campeón de España de segunda del pasado año. La victoria fue para éstos por tres carreras a cero, en siete innings.

Parecían por anticipado, los atractivos de este juego, Abraham Dabas y Ramón Sierra, los dos lanzadores extranjeros de ambos clubs. Mientras el primero abría el juego por su equipo, Sierra debía esperar su turno hasta la sexta entrada. Pero si ellos constituían el aliciente del encuentro, la «estrella», en defensa, sería el lanzador del Hércules, Manolo González, que controló en todo momento la batería contraria y entregándole el juego a su relevo, Ramón Sierra, con ventaja de uno a cero al inicio de la sexta entrada.

Fueron tres grandes lanzadores los que hicieron resultara emocionante un juego que en todo momento fue incluído y competido. El mejor «score» particular fue para el pitcher español, González,

que eliminó siete bateadores sobre la goma, no concediendo base alguna y no permitiendo ni un solo hit.

En ataque hubo un hombre fundamental en el triunfo del Hércules, Manolo Segura. De él partieron, con excelentes batazos, las dos primeras carreras del encuentro. La primera tras un precioso «triple», y la segunda y tercera tras dos «toques» suyos y su compaño Carriño. En definitiva, triunfo merecido, triunfo que otorga al Hércules el II Trofeo Pelly Sabin, en este quinto y también importante aniversario. — E. ARRIBAS.